

Zeitschrift: Le nouveau conteur vaudois et romand
Band: 81 (1954)
Heft: 1

Rubrik: Les échos du mois
Autor: [s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 05.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Les échos du mois

Les Abbayes vaudoises

On a pu craindre un temps une certaine désaffection pour ces vénérables institutions. Il n'en est heureusement rien, et jamais fêtes n'ont été aussi réussies que celles de cette année : cantonale d'Orbe, Abbayes de Cossonay, d'Ecublens, du Mont s. Lausanne, d'Echandens, etc. L'Abbaye de Corcelles-le-Jorat fut honorée par la présence du colonel et ancien député Lavanchy, patoisant bien connu de Pully ; au cours de la partie oratoire et familière, M. Duperrex, de Mézières, s'exprima en vieux parler, aux applaudissements de l'assemblée.

Rappelons que la Fédération des Abbayes vaudoises est présidée par le colonel Louis Chamorel, ancien conseiller national et aux Etats, à Gryon, grand ami du Conteure et du patois.

Distinction

M. H. Perrochon, président de l'Association des écrivains vaudois et qui toujours porta un intelligent intérêt au « Nouveau Conteure », comme au mouvement des Amis du patois, a été élu « membre » de l'Académie de Province, qui groupe quarante représentants de province française, dont Mme Marie Mauron, Prix Veillon 1953, pour la Provence. M. H. Perrochon a été désigné comme membre correspondant pour la Suisse romande.

Nos vives félicitations.

“NOÛTRON COTERD” deux fois par mois...—

Septembre : le lundi 21, de 17 à 19 h., au Buffet de la Gare de Lausanne, 2^e classe.

Octobre : les lundis 5 et 26.

Bienvenue à tous les amis du « Nouveau Conteure ».

La Rédaction.

Café Restaurant de la Cloche

À la Cloche Rien ne cloche!...

Car vins et mets de choix
Y sont aux goûts des bons vaudois!

Grand-Pont 8
Dir. Ernest Birbaum

A nos abonnés et lecteurs !

Vous savez tous que la publicité contribue à la vie du journal. Pour que le « Nouveau Conteure » soit toujours digne de son long passé,

FAVORISEZ NOS ANNONCIERS
et surtout dites-leur bien que vous avez lu leur annonce dans le « Conteure ».